

Movimiento de Solidaridad con Cuba en Estados Unidos ratifica compromiso con nuestro país

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Washington, 20 jul (RHC) El Movimiento de Solidaridad con Cuba en Estados Unidos llamó este martes a eliminar el bloqueo al ratificar su compromiso con nuestro país y anunciar el éxito de la campaña de envío de seis millones de jeringuillas.

Durante una conferencia de prensa en la embajada de Cuba en Washington, la red abogó por paz, solidaridad y amor, en este especial momento de recrudescimiento de ese cerco unilateral, agravado en el contexto de la COVID-19.

Los amigos solidarios lograron reunir poco más de 500 mil dólares, resultado del aporte de personas de todos los lugares del territorio nacional que se identifican con Cuba y que apuestan por la unidad de ambos pueblos.

Integrantes del Movimiento contaron sobre el accionar para la recolección de esos fondos que permitieron adquirir insumos necesarios para el enfrentamiento a la pandemia en la mayor de las Antillas.

Como símbolo de la donación, de la cual ya arribaron al puerto cubano del Mariel alrededor de dos millones de jeringuillas el pasado 17 de julio, entregaron un certificado a la representación diplomática de La Habana.

Medea Benjamín, miembro del grupo, señaló que continuarán recogiendo dinero para enviar no solo jeringuillas, sino medicamentos y suministros médicos, incluidos antibióticos, analgésicos, vitaminas y otros paliativos para personas con hipertensión, cáncer y diabetes, como muestra de cuántas personas en Estados Unidos desean ayudar al pueblo cubano.

La activista resaltó el apoyo que recibieron de los cubanoamericanos, gracias a la labor del profesor Carlos Lazo y su proyecto Puentes de Amor, que por estos días realiza una caminata sin precedentes de dos mil kilómetros reclamando al presidente Joe Biden el fin del bloqueo y las sanciones que causan sufrimiento a las familias en la isla antillana. Durante su comparecencia ante diferentes medios internacionales, destacó la labor de los médicos cubanos alrededor del mundo salvando millones de vidas.

Recordó que cuando iban en el automóvil presentando la campaña, alguien los detuvo, sacó de su bolsillo 20 dólares y expresó que era su aporte en reconocimiento a la gran labor de los galenos cubanos.

'Es una campaña en la que aportaron gente de recursos limitados, pero con una gran voluntad de ayudar', remarcó Benjamin.

Por su parte Félix Sharpe-Caballero, cubano residente en Estados Unidos, subrayó la necesidad de la unidad de ambos pueblos y la voluntad de la mayoría de los nacionales que viven en el exterior de apoyar a su país.

La compra y el envío fueron organizados por Global Health Partners, una organización humanitaria que ha enviado medicamentos y suministros médicos a Cuba durante 27 años.

Entre los grupos que recaudaron fondos están la Campaña #SavingLives (una coalición de decenas de organizaciones opuestas al bloqueo), Codepink, The People's Forum, International Longshore and Warehouse Union (ILWU), Democratic Socialists of America (DSA) y dos grupos conformados por cubanoamericanos: el Movimiento No Embargo Cuba y Puentes de Amor.

Durante el intercambio con la prensa, los participantes abogaron también por el mejoramiento de relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

Los gobiernos de Estados Unidos y Cuba restablecieron su nexos tras el anuncio realizado en diciembre de 2014 por los presidentes Barack Obama y Raúl Castro, pero hubo un retroceso durante el mandato de Donald Trump (2017-2021), quien adoptó 243 medidas coercitivas aún vigentes, llevando a extremos el bloqueo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba